

DI / Motion SVP-Fraktion vom 20. Februar 2006

**Fünf statt sieben Regierungsräte:  
Für eine effizientere und schlanke Verwaltung**

*Antrag der Regierung vom 14. März 2006*

Nichteintreten.

*Begründung:*

Die Regierung hat sich in ihrem Bericht über die Zahl der Mitglieder der Regierung und des Kantonsrates sowie die Durchführung einer Departementsreform vom 11. Januar 2005 (ABI 2005, 219) einlässlich zu den in der Motion aufgeworfenen Themen geäußert. Der Kantonsrat behandelte den Bericht in der Frühjahrssession 2005 (ProtKR 2004/2008 Nr. 137). Den Antrag der SVP-Fraktion, eine Vorlage zu unterbreiten, die vorsieht, den Bestand der Regierung auf fünf Mitglieder festzulegen, wurde mit 111 Nein- gegen 51 Ja-Stimmen bei sechs Enthaltungen abgelehnt. Es gibt keine Gründe, heute eine andere Haltung einzunehmen.